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Abstract (en)
The connector has a tension spring (1) bent into a tubular shape with a clamping arm and a contact arm (2,3). A current rail (busbar) (4) in contact
with the spring passes through a window (5) in the clamping arm (2). The lower surface (7) of the window opening forms a clamping region for
clamping a conductor (11) which is pressed against the current rail. The end region (8) of the clamping arm immediately following the lower side of
the window opening is cropped.

Abstract (de)
Insbesondere bei kleinen Zugfederanschlüssen treten erhebliche Probleme auf, um den eingeführten Leiter sicher gegen ein Herausziehen zu
halten. Die Aufgabe der Erfindung ist es daher, den Zugfederanschluß so zu verändern, daß die geforderten Haltekräfte mit geringem konstruktiven
Aufwand aufbringbar sind. Dazu ist vorgesehen, daß der der Unterseite eines Fensterausschnitts (5), der in einem Klemmschenkel (2) der Zugfeder
vorgesehen ist, unmittelbar folgende Endbereich (8) des Klemmschenkels (2) gekröpft ist. Dadurch wird eine Klemmkante (9) gebildet, die sich in
den Leiter eingräbt und so eine sichere, formschlüssige Verbindung bildet. <IMAGE>
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